

1. BFV-Pokal-Hauptrunde

Eine Premiere

Sportfreunde gegen SpVgg

DINKELSBÜHL (ok) - Die Dinkelsbühler Landesligakicker haben sich bei der Auslosung zur 1. Pokal-Hauptrunde für die zuschauerträchtigere Lösung entschieden und als Kreissieger (Nbg./Frankenhöhe) den Wunschgegner SpVgg Ansbach aus dem Regionaltopf 3 gezogen.

Die Begegnung findet am Dienstag, 20. August, um 18 Uhr an der Mutschach statt. Spfr-Trainer Thomas Ackermann freut sich auf die Partie mit den Ansbachern und will mit seinen Schützlingen an die Pokalerfolge der zurückliegenden Jahre anknüpfen. Derzeit besitzt für ihn das „In-die-Spur-Kommen in der neuen Umgebung“ noch Priorität, sind bis zum Pokal-Highlight gegen die SpVgg doch noch sechs Punkte in der Landesliga Südwest zu vergeben.

Harald Riegler, Spielleiter der SpVgg Ansbach, zum Pokallos: „Die Saison der Premieren geht weiter, ist es doch das erste Pflichtspiel gegen die Spfr Dinkelsbühl.“

12.08.2013